

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Le centre aéré a fait le plein durant trois semaines



Des sorties ont été organisées lors de cette session de l'ALSH, une à la Ferme Aventure et la seconde au parc du Petit Prince, en Alsace.

Pendant trois semaines, la base de loisirs Roland-Naudin a accueilli 49 enfants chaque semaine autour du thème « un été en couleurs », mêlant activités sportives, créatives et ludiques dans une ambiance conviviale.

Du lundi 7 juillet au vendredi 25, la base de loisirs Roland-Naudin, à Bouzey, a été le lieu de rassemblement de 49 enfants chaque semaine, un chiffre qui démontre, s'il en est besoin, l'engouement pour cette animation communale.

Cette année, le thème choisi par les animatrices, sous la direction de Laura L'Huillier, était « un été en couleurs », avec un programme haut en... couleurs, où la bonne humeur a été le maître mot, d'autant plus que les activités, diverses et variées, ne laissaient pas de place à la monotonie.

Les animations ont été créatives, avec notamment des cours de pâtisserie, mais aussi sportives, avec du VTT dans les bois avoisinants, du kayak sur les eaux de Bouzey, et de l'équitation, avec des sorties à dos de poney organisées par les Écuries du Lac. Les petits vacanciers se sont également rendus à la médiathèque calmosienne, où ils se sont défiés autour de divers jeux en bois, et ont découvert le développement durable grâce aux Francas des Vosges, en fabriquant des jardinières après les avoir poncées et vissées.

• Un grand jeu et des sorties

Lors de la dernière journée au centre, les enfants ont cuisiné leur repas, réalisant des salades, un plateau de charcuterie, des œufs durs, du thon à la mayonnaise et, en dessert, des glaces à l'eau accompagnées d'un plateau de bonbons.

Un grand jeu, « la quête des couleurs », attendait également les plus courageux, avec pour but de délivrer les couleurs de l'arc-en-ciel des griffes du maléfique Grisombre.

Enfin, plusieurs sorties ont permis aux enfants de passer deux superbes journées : la première à la Ferme Aventure, avec ses jeux dans les bois, et la seconde au parc du Petit Prince, avec des attractions pour petits et grands qui ont ravi tous les participants.

Inutile de dire qu'à l'heure de se séparer, animateurs et vacanciers étaient un peu tristes, mais, sans aucun doute, la majorité des participants reviendra l'an prochain pour une nouvelle session de l'accueil de loisirs sans hébergement, mis sur pied par la municipalité de Sanchev.